



NOTA KESEPAKATAN

ANTARA

PEMERINTAH PROVINSI LAMPUNG

DENGAN

LEMBAGA SERTIFIKASI PROFESI AGRIBISNIS AMBISSI

NOMOR : G/581/II.02/HK/2016

NOMOR : 080/LSP/X/2016

TENTANG

SERTIFIKASI PROFESI BIDANG AGRIBISNIS DI PROVINSI LAMPUNG

Pada hari ini Rabu tanggal Dua Belas bulan Oktober tahun Dua ribu enam belas, bertempat di Bandar Lampung, Provinsi Lampung dibuat dan ditandatangani Nota Kesepakatan oleh dan antara yang bertanda tangan dibawah ini :

1. Ir. SUTONO, MM, selaku Pejabat Sekretaris Daerah Provinsi Lampung yang beralamat di Jalan RW. Monginsidi Nomor 69 Telukbetung Provinsi Lampung, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pemerintah Provinsi Lampung, selanjutnya disebut sebagai PIHAK KESATU;
2. Ir. IMAN TJIPTADI PUDJOUTOMO, MM selaku Direktur Utama Lembaga Sertifikasi Profesi Agribisnis Ambissi yang beralamat di Jalan Pajajaran Nomor 54 Bogor Provinsi Jawa Barat, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Lembaga Sertifikasi Profesi Agribisnis Ambissi, selanjutnya disebut sebagai PIHAK KEDUA.

Yang selanjutnya PIHAK KESATU dan PIHAK KEDUA secara bersama-sama disebut PARA PIHAK.

Bahwa dengan didasari oleh keinginan bersama untuk mempersiapkan sumber daya manusia yang handal dan berdaya saing khususnya di bidang agribisnis, maka Pemerintah Provinsi Lampung dan Lembaga Sertifikasi Profesi Bidang Agribisnis Ambissi sepakat dan setuju untuk mengadakan kerjasama dalam hal Sertifikasi Profesi bidang agribisnis dalam tahap awal sebanyak 1.000 (seribu) orang.

Pelaksanaan Nota Kesepakatan ini untuk tindak lanjutnya akan diatur di dalam perjanjian kerjasama tersendiri yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan Nota Kesepakatan ini.

Nota Kesepakatan ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun, sejak Nota Kesepakatan ini ditandatangani dan dapat diperpanjang dengan persetujuan kedua belah pihak.

Nota Kesepakatan ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) masing-masing dibunyikan sama diatas kertas bermaterai dan mempunyai kekuatan hukum yang sama setelah ditandatangani oleh PARA PIHAK.

PIHAK KESATU,

Pj. SEKRETARIS DAERAH PROVINSI LAMPUNG,



Ir. SUTONO, MM

PIHAK KEDUA,

**DIREKTUR UTAMA
LSP AGRIBISNIS AMBISSI,**



Ir. IMAN TIPTADI PUDJOUTOMO, MM